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奋力在长三角一体化奋力在长三角一体化
高质量发展中走在前列高质量发展中走在前列

责编 王志兵 美编 宁艳

3月14日，长三角（宣城）产业合
作区·广德经济开发区2024年苏州招
商推介会举行，市领导周其红、李军、
陈俊炎、张勇国、宋晓丹、陈文杰、赖
家荣及相关单位负责人参加活动，苏
州大学能源学院党委书记沙丹丹，江
苏省企业发展研究会、江苏（宣城）商
会和来自苏州的110余家企业负责人
参加此次招商推介会。

市委书记周其红在致辞中从交
通区位优势、生态文旅资源、产业结
构布局、营商环境等方面介绍了广德
市情和近年来的发展态势。周其红
表示，随着沪皖共建的长三角广德康
养基地乘风而起，举全市之力打造的
省际开放合作平台长三角（宣城）产
业合作区一片火热，如今的广德迎来
了最大的机遇、最大的势能和最大的
红利，已是一方创业热土、发展福地，
投资广德就是投资未来，诚邀广大企

业家投资广德、扎根广德，在广德这
片沃土上大显身手、大展宏图。

推介会上，与会人员观看了广德
城市形象宣传片，长三角（宣城）产业
合作区管委会主要负责人王昌盛现
场作招商推介，广德市招商合作服务
中心作投资说明。苏州固德威技术
股份有限公司董事胡骞介绍企业在
广设立生产基地后的发展现状，分享
了在广德投资兴业的历程和收获，以
实际发展成果并结合自身感受，现场
为广德尊商重企的良好营商环境“代
言”。

在与会领导嘉宾的见证下，我市
与苏州东晟模具有限公司、苏州市亨
通光电股份有限公司、太仓格利索拉
精密金属制造有限公司、上海韩东机
械科技有限公司等 8 家企业现场签
约，协议投资金额达33亿元。

（成献 费腾）

●3月 13日，我市在夫子庙广场开展“综治
宣传月”集中宣传活动，市领导陈文杰、戴险峰出
席活动。活动现场，参加活动的各单位向群众发
放治安法规、防范诈骗、法律援助等各类法制宣
传手册，同时现场解答群众的法律咨询，提高市
民对平安建设的知晓率，使平安建设理念家喻户
晓、深入人心。此次宣传活动紧密结合禁毒、反
邪教、扫黑除恶、普法、反诈骗等内容，共展出宣
传展板50余块，发放宣传资料1000余份。

（马文静）
●3月12日，长三角区域排污交易试点工作

专班技术组会议在我市召开。会上，与会人员就
深入开展长三角区域排污权有偿使用和交易试
点工作进行了深入交流，研究部署了包括我市在
内的四个首批试点地区挥发性有机物初始排污
权核定和长三角跨区域排污权交易需求清单摸
排工作。生态环境部综合司相关负责人参会指
导，上海、江苏、浙江、安徽“三省一市”生态环境
部门相关负责人参加会议，副市长蒯浩宁参加会
议。 （陈晓峰 杨东 汪婷）

3月14日，市委副书记、市长钱会主持召开
市自然资源和规划委员会 2024 年第三次审议
会，副市长江晓华出席会议。

会 议 依 次 听 取 审 议 了 广 德 市
KFQ-03-0309-01 地块规范设计方案、城市会
客厅规划设计方案、清风善缘项目规划设计方
案、桐溪河谷项目规划设计方案、广德市美岕·
水冲避世度假酒店项目规划设计方案、广德市
新杭星火科技产业园建设项目规划设计方案。
与会市领导、专家、相关单位负责人分别提出意
见建议。

钱会要求，规划设计单位要认真梳理吸纳

专家和相关部门提出的意见建议，进一步完善
规划设计方案，既注重项目外在品质也要考虑
功能性和实用性；各有关职能部门要结合实际，
因地制宜，提高站位，切实提高财政资金使用效
率；相关部门要做好项目的对接服务，切实增强
规划的前瞻性、合理性和可行性，确保各项规划
方案科学合理。要加快推动项目建设。坚持依
法依规原则，加强土地供后利用监管，全面梳理
用地情况，用好用活宝贵土地资源，充分发挥土
地效益，为项目顺利实施提供高效服务和要素
保障。

（成献 费腾）

为进一步扩大佛堂草莓品牌影响力，推动农业高
质量发展，3 月 14 日，桃州镇举办首届草莓文化艺术
节，市领导刘群、张勇国、程庆参加活动。

香甜可口的草莓、
琳琅满目的市集吸引
了不少游客前来参加
活动，据了解，此次草
莓艺术节共分为美食
嘉年华、时尚艺术展
演、亲子美学营、“莓”
好创意市集四个板块，
不仅让游客可以欣赏
到精彩的节目，还有草
莓采摘、深加工产品展
销等，全面展示了佛堂
草莓产业发展成果。

近年来，桃州镇立
足资源优势、区位优
势，积极调整农业产业
结构，大力发展特色种
植。目前，桃州镇草莓
种植规模达3000余亩，
年产值近亿元，切实把
生态优势转化为了产

业优势，美了乡村、富了村民。如今，“草莓经济”已经
成为佛堂村经济发展的活力引擎。

（方妍 光鸿翔）

3 月 14 日，市委书记周其红前往联系
企业走访调研，强调要深入企业问需求，精
准施策解难题，以优质服务推动企业高质
量发展。市政府党组副书记、经开区管委
会主任张勇国陪同。

周其红一行先后来到泰柯诺机械、精
尔电工科技、博朗科技等企业，与企业负责
人面对面交流，听取企业发展需求和意见
建议。详细了解各企业在产品研发、设备
改造、市场应用以及生产经营中存在的困
难和问题。

走访调研中，周其红肯定了企业为我

市经济高质量发展作出的贡献，勉励企业
坚定信心，在新产品研发、新工艺探索、新
市场开拓上下功夫，扩大市场份额，实现高
质量发展。周其红要求，要持续优化营商
环境，有力有效推动各项惠企政策落实落
地，用好帮扶机制，强化要素保障，做到无
事不扰、有求必应，倾心倾力破解企业发展
难题。要大力推进科技创新、产业加速焕
新，进一步盘活存量、培育增量、提升质量，
加快形成更多新质生产力，推动广德经济
高质量发展。

（李婷婷）

3 月 14 日，市委书记周其红在市信访
局开门接访，依法依规解决群众合法诉求。

接访中，周其红详细听取来访群众诉
求，仔细询问有关情况和政策，并与相关部
门现场梳理问题症结、研究解决办法。周

其红强调，要科学合理制定解决方案，全力
推进落实，依法依规维护好群众合法权益。

此次接访一批一次人，涉及房屋被申
请保全。

（李婷婷）

3 月 14 日，市人大常委会主任李军主持召
开市一届人大常委会第十八次会议。市人大常
委会副主任邹大坤、陈兴松、程庆出席会议。市
法院、市检察院负责人列席会议。

会议听取和审议市政府关于2023年度地方
政府债务管理情况的报告；听取和审议市政府关
于农产品区域公共品牌建设工作情况的报告；听
取和审议市检察院关于生态环境和资源保护检
察工作情况的报告。会议还进行了人事任免。

李军在会上指出，近年来市政府及财政部门
持续健全完善政府债务管理制度机制，为支持我
市重点项目和重大民生工程建设，做了大量有效
的工作。他要求，要适度加大举债规模，妥善化
解存量债务，助力经济社会高质量发展。要围绕
我市经济工作总体要求和重点任务，科学谋划项
目。要加强债务管理，确保债务资金依法依规合
理安全使用。

李军指出，要高度重视农产品区域品牌建设
工作，制定农产品品牌发展规划，科学规划产业
布局，引导农产品有序发展。明确主导产业和特
色产品，加强宣传营销，深入挖掘农产品内在特
性和文化内涵，加强品牌推介，努力提升品牌知
名度和影响力。

李军要求，检察机关和相关部门要强化认
识，进一步提高站位，凝聚思想共识，着力增强生
态环境检察工作责任感，不折不扣落实好各项工
作。同时要深度开展宣传报道，以案说法，以案
释法，切实增强公众的知晓度和参与度。

（马文静）

3 月 13 日，全市法治政府建设示范创建动员部署暨业务培训会
召开。市领导钱会、陈俊炎、陈文杰、戴险峰出席会议。

就进一步做好示范创建及法治政府建设工作，市委副书记、市长
钱会指出，就创建工作，要对标达标、创则必成。就法治政府建设，要
一体推进、服务大局。要借助省级示范市的创建，全面推动行政机关
依法行政，引导市场主体和群众办事依法、遇事找法、解决问题用法、
化解矛盾靠法。要敬畏法律法规，各创建责任单位要利用党委（组）
会、扩大会，给本地本单位工作人员讲法，带领他们学法，提升法治意
识，进一步构建法治思维。要坚持依法行政，各执法部门要以案为镜，
不断优化和完善行政执法程序，严格做到公平公正执法，经得起被执
法者和历史的检验。

钱会要求，要严格依法决策，政府系统单位要想提升行政决策公信

力和执行力，就要严格落实“三重一大”等决策程序规定，主动接受社会
监督。要创优营商环境，法治是最好的营商环境，法治政府建设是为了
更好地护航经济社会发展。要深化“府检联动”“府院联动”“警企恳谈会”
等工作机制，畅通企业法治诉求反映渠道，推进涉企案件纠纷化解，为企
业解决难题、减轻诉累。要加强工作创新，多措并举，普法工作的创新要
与乡村治理相结合，运用积分制和村规民约等方式推动工作。各地各
单位要以示范创建为契机，凝心聚力、从严从实，真正把这项工作抓好，
全面提升法治水平，为我市经济社会高质量发展贡献更大力量。

会上，副市长、市公安局局长戴险峰解读《广德市争创全省法治政
府建设示范市活动实施方案》；市交运局、市应急局、市生态环境分局
作了交流发言。会议第二阶段还进行了习近平法治思想专题学习暨
法治政府建设示范创建业务培训。 （马文静）

3月13日，2023年度全市基层党（工）委书记抓基层党建
工作述职评议会议召开。市委书记周其红主持会议并讲话。
市委副书记、市长钱会，市委常委出席会议。宣城市委组织部
有关同志到会指导。

会议听取了 8个乡镇党委、3个街道党工委、市经开区管
委会党工委书记工作述职，邱村镇党委、太极洞风景区党工
委、市直机关工委、市委教体工委、市委非公工委、宣城市机械
电子工程学校党委作书面述职，周其红代表市委进行逐一点
评，与会同志进行了现场评议。

周其红在讲话中对过去一年全市基层党建工作取得的成
绩予以肯定，并分析指出了存在的问题和不足。他指出，全市
各级党组织坚持把学习贯彻习近平新时代中国特色社会主义
思想主题教育摆在首位，高质高效、不折不扣贯彻落实党中央
决策部署和省委、宣城市委工作要求，抓主抓重、攻坚克难、创
新突破，有力推动了全市经济社会发展逆势攀升、再创新高。

就进一步加强全市基层党建工作，周其红强调，要夯实政
治引领“定盘星”。要认真贯彻落实党中央《关于加强党的政
治建设的意见》，持续推动各领域基层党组织和广大党员加强
理论学习，巩固拓展主题教育成果，教育引导党员干部不断增
强“政治三力”，坚定不移紧跟总书记、奋进新征程、建功新时
代，以实际行动坚定拥护“两个确立”、坚决做到“两个维护”。
要筑牢组织建设“压舱石”。要坚持抓基层、强基础、固基本，
以基层党组织“五A争创”行动为统领，不断创新组织方式、丰
富活动形式、擦亮党建品牌，进一步推动“农村、社区、机关、企
事业、非公”五大领域基层党建全面提升，切实增强基层党组
织政治功能和组织功能。要建强基层干事“生力军”。要坚持
把政治标准摆在首位，着力保障党员队伍先进性纯洁性。要
坚持严管就是厚爱，全面提升服务发展、服务群众、防范风险
的能力水平。市委将始终树牢“以实绩论英雄”的导向，继续
大力选拔任用一线能吃苦、敢担当、肯奋斗的优秀干部，切实
让吃苦者吃香、有为者有位。要弘扬清风正气“主旋律”。要
以高质量巡视整改为契机，推动反馈问题改到位、改彻底，进
一步举一反三、持续纠治“四风”顽瘴痼疾，大力整治重点领域
腐败问题和不正之风，全面加强廉政警示教育和日常监督管
理，持续深化“五大”要求和“六破六立”，引导广大党员干部严
守中央八项规定及其实施细则精神，始终不碰法律底线、不触
法律红线，共同维护好广德风清气正的良好政治生态。

市委党的建设工作领导小组成员，各乡镇党委、街道党工
委书记及分管副书记，市委主题教育办负责同志，县级“两代表
一委员”、基层党员群众代表等参加会议。 （江文）

我市招商推介会走进苏州 周其红到联系企业走访调研

市领导开门接访

2023年度党（工）委书记
抓基层党建工作
述职评议会召开

全市法治政府建设示范创建动员部署暨业务培训会召开 钱会主持召开自然资源和规划委员会第三次审议会

市
一
届
人
大
常
委
会
第
十
八
次
会
议
召
开

桃州镇首届草莓文化艺术节开幕























 要闻浏
览

8家企业现场签约，协议投资金额达33亿元

3月17日下午，市委书记周其红主持召开全市经济发
展工作双月调度会，对经济发展的重点工作进行调度推
进，市领导钱会、李军、刘群、陈俊炎等市四大班子领导出
席会议。

周其红在会上指出，全市经济发展工作双月调度会，
是全市推动项目建设和经济运行的“主抓手”。召开此次
调度会，主要目的是要突出“实实在在”这一基调，发挥

“领导带头”这一优势，凸显“责任到人”这一原则，浓厚
“紧抓快干”这一氛围，干出项目“加速度”，拼出工作“新
热潮”，奋力推动广德高质量发展再创新高、再上台阶。
就抓好下一步经济发展工作，周其红要求，关于经济调
度，全市上下要紧盯市委一届七次全会确定的“打造桥头
堡、争当排头兵”总目标和“新春第一会”的要求，坚定信

心、紧盯目标，抓紧调度推进，坚决打好打赢省、宣城市季
度赛马“翻身仗”，奋力实现“开门红”。关于招商引资，要
切实认清当前招商工作的严峻形势，更加突出“专业招
商”、“链长招商”、“以商招商”，锲而不舍、招大引强，全方
面掀起招商热潮。关于项目建设，要坚持一切围着项目
转、一切盯着项目干，工作要再务实，进度要再提速，谋划
要再深入，加快形成项目压茬推进、滚动向前的良好态
势。关于为企服务，要加大要素保障、加快政策落地、加
强联系帮扶，坚持把优化营商环境作为“永不竣工的工
程”，为重大项目滚动建设提供坚强的保障。关于作风状
态，各位市领导，市直各部门，各园区和乡镇、街道要立足
自身职责，推动项目招商投资等工作齐头并进，以首季

“开门红”保障“全年红”。

会上，市委副书记、市长钱会指出，我市经济运行质
量稳步提高，经济工作的基础更坚实，要增强经济发展的
信心和定力；面对我市招大引强压力较大、有效投资支撑
不强、三次产业出现下滑等问题，必须坚持问题导向，采
取系列措施，在爬坡过坎中增强后劲；要抓好签约未开工
项目、项目投产达产、盘活低效用地再攻坚，聚焦推进项
目提速。钱会还就产业链招商、市领导联系企业、项目谋
划等工作做出部署。

市政府党组副书记、经开区管委会主任张勇国通报全
市招商引资等情况，市委常委、常务副市长胡兴华通报全
市投资形势、重点项目推进等情况，与会市领导围绕联系
产业链招商组、个人外出招商等工作进行发言，广德经开
区管委会及相关乡镇、市直相关单位作工作发言。（程茜）

周其红主持召开全市经济发展工作双月调度会强调：

以首季“开门红” 确保全年“满堂彩”


